

みやまえナビ No. 5

和歌山市立宮前小学校学校だより
平成28年9月2日
(2016)



ホームページアドレス www6.wakayama-wky.ed.jp/miyamae/

二学期が始まりました！

夏休み中には、宮前まつりやプール、水泳大会、バスケットボールの練習、フォローアップ教室にと積極的に参加した子がいます。学校に来る機会は少なかったけれど、様々な場所で自分を鍛えた子もいます。どの子も心身ともに一回り大きく成長したことでしょう。

教室、運動場、体育館とどこに居てもまだまだ暑く、厳しい残暑は収束する兆しが見えません。まだまだ続く暑さと格闘し、汗をいっぱいかきながら子どもたちと共に頑張りますので、変わらぬご支援・ご協力のほど宜しくお願いします。

今年の夏休みはオリンピック観戦に夢中になり、寝不足に陥った方も大勢おられたことと思います。少なくとも私はそうで、アスリートの魂というか、全ては日ごろの練習・鍛錬の裏付けがあつてのものだとは思いますが、とにかく凄かった。

- ・最後の最後まであきらめない気持ち。
- ・自分の持てる力の限り、プレーしている姿。
- ・技術は紙一重、何かにとり付かれたような無心の境地。

4年に一度しかないオリンピックに照準を合わせ、そこに今までの自分の持てる力の100%を出し切る。そのために本人だけではなく、チームとして支えてきたスタッフの力。ライバル心むき出しに戦いながら、頭は冷静に保ちつつ体に力を入れすぎず、最大限のパフォーマンスを披露。すばらしい環境ですばらしいスタッフに恵まれ、すばらしい大会を繰り広げてくれた関係者の皆様に、感謝の拍手、拍手、拍手……！

新学期が始まり、ホッとしているお家の方も居られることと思います。これからは生活のもう一つの中心が学校になりますが、引き続き気を抜かず、目を光らせ続

けて欲しいと思います。

生活面も学習面も習慣付けることがいろいろなことに対する意欲へとつながっていきます。習慣づけは大変根気の要ることです。それをするのが「当たりまえ」、それをしなければ何か気持ちが悪いというようになってくればしめたもの。家族の、宮前の「当たりまえ」を根気よく増やしていってもらいたいものです。そして、心の通じ合った子育てを続けていってもらいたいものです。気持ちは目に見えないけれど、その気持ちを持ち続ければ通じ合うものです。がんばりましょう！



- 2日(金) 修学旅行事前説明会
(6年生)
- 5日(月) 夏休み作品展
朝鮮初中級学校との交流
- 6日(火) 夏休み作品展
- 7日(水) 委員会
- 9日(金) 天体観測会

- 14日(水) 委員会
フォローアップ教室
- 15日(木) 見守り強化の日
スクールカウンセラー
- 19日(月) 敬老の日
- 21日(水) 委員会
フォローアップ教室
- 22日(木) 秋分の日
- 25日(日) 運動会
- 26日(月) 振替休業日
- 28日(水) クラブ
- 29日(木) 移動図書館



今月は、夏休み作品展や運動会があります。保護者の方はもちろんのこと、地域の方々も、たくさん学校に足をお運びいただくと有難いです。
ぜひ、子どもたちのがんばりを見にいらしてください。